

Dr. Klaus Starl

UNESCO Zentrum für die Förderung von Menschenrechten in Gemeinden und Regionen.

Europäisches Trainings und Forschungszentrum für Menschenrechte und Demokratie

CV D

Klaus Starl – UNESCO Zentrum für die Förderung von Menschenrechten in Gemeinden und Regionen.
Europäisches Trainings und Forschungszentrum für Menschenrechte und Demokratie – Graz,
Österreich

Klaus STARL ist Direktor des Zentrums. Er arbeitet weltweit als Menschenrechtstrainer und Menschenrechtsberater für Gemeinden und Regionen. Er ist als Gutachter und Berater von der UNESCO im Bereich Nicht-Diskriminierung im Rahmen der New Urban Agenda bestellt. Er leitet den österreichischen Focal Point der EU Grundrechteagentur in FRANET. Seine wissenschaftliche Arbeit konzentriert sich auf die Themen Gleichheit, Anti-Rassismus, Bildung und Meinungsfreiheit.

Dr. Klaus Starl

UNESCO Centre for the Promotion of Human Rights at Local and Regional Levels. European Training and Research Centre for Human Rights and Democracy

CV E

Klaus Starl – UNESCO Centre for the Promotion of Human Rights at Local and Regional Levels.
European Training and Research Centre for Human Rights and Democracy – Graz, Austria

Klaus STARL is the Centre's director. He works as human rights trainer and human rights consultant for local and regional governments worldwide. He is appointed as consultant to the UNESCO in the field of inclusion and anti-discrimination in the context of the New Urban Agenda. He manages the Austrian Focal Point of the EU FRA in FRANET. His academic work specializes in the fields of equality, anti-racism, education and freedom of expression.